

Friedrich Hebbel (1813-1863)

Verschiedener Kasus

Deutsche zogen nach Rom, warum nicht Russen nach Deutschland?

Jene waren ein Volk, tapfer und markig und frisch,

Und als solches vom Himmel zum Erben der Römer berufen,

Ja, sie blieben's bis heut, diese sind nur noch Geschmeiß,

5 Und das schlechtere Volk ward nie noch der Henker des edlern,

Während der lauterste Mensch oft durch den niedrigsten fällt.

Wenn der Russe den Tasso verbessert, der Deutsche die Knute,

Will ich zittern für uns, aber ich warte es ab!

(78 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/hebbel/gedichte/chap326.html>